



速報新聞

被災地への思い届け

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号



▲ブースには多くの人が訪れた。

10月19日・20日に銀座商店街や四番町スクエアで「ご当地キャラ博 in 彦根」が開催された。本校公式マスコットキャラクターの「ぎんにゃん」も参加し、私たち新聞部が東日本大震災と台風19号で被災された方たちのために募金活動を行った。



▲募金を呼びかけるぎんにゃん



▼たくさんの方たちが募金をして下さった。

付される。
ぎんにゃんグッズの売り上げは、全額東日本大震災と台風19号で被災された方たちに寄付される。
この活動で集まつた募金と0円を売り上げた。

イベント当日では新聞部が本校公式マスコットキャラクター「ぎんにゃん」と一緒にイベント参加者に向けて募金を呼びかけた。子どもからお年寄りまで幅広い年代の方に募金していただいた。今回の活動で2日間で計4万8367円の募金が集まつた。募金活動に参加した新聞部部長の野村格斗君（2年6組）は感想を「たくさんの方に募金していただけてとてもうれしかった。被災地への思いが伝わってきた。心が温まった」と笑顔を見せた。会場内のブースではぎんにゃんのグッズ販売も行われ、2日間で計5万0230円を売り上げた。

